

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

DIÁLOGOS

PARTICIPAN 125 CANDIDATURAS EN DIÁLOGOS DEL IEEQ A LOS AYUNTAMIENTOS

Con la participación de 125 candidaturas, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) llevó a cabo 18 'Diálogos' entre quienes encabezan las planillas a los 18 ayuntamientos del estado en el Proceso Electoral Local 2020-2021. Los ejercicios democráticos se realizaron en modalidad virtual del 26 de abril al 28 de mayo, conforme al procedimiento y las reglas que fueron hechas del conocimiento por la Comisión de Educación Cívica y Participación del Instituto, que invitó a todas las candidaturas con registro al mismo cargo. La estructura de cada diálogo consistió en una entrada, un desarrollo (con dos segmentos) y un cierre; cada segmento incluyó dos preguntas, dos respuestas (en orden definido por sorteo), dos réplicas y dos contrarréplicas, por lo que todas las candidaturas tuvieron las mismas oportunidades y tiempo de participación. Se abordaron temas prioritarios para los municipios como: seguridad, educación, salud, rezago social y grupos vulnerables, sustentabilidad y desarrollo urbano, migración, desarrollo económico y empleo, desarrollo urbano y vivienda, servicios públicos, entre otros, por medio de preguntas formuladas con apoyo de la Junta Consultiva Universitaria; la moderación estuvo a cargo de María del Carmen Cervantes Blanco, Héctor Maqueo González y Mirian Tirado Ceciliano. Los diálogos fueron transmitidos en vivo por el sitio web www.ieeq.mx, Youtube y Facebook (donde están disponibles para su consulta), con más de 600 mil visualizaciones e interacciones; en cada ejercicio se contó con la colaboración de integrantes de la Asociación Queretana de Intérpretes en Lengua de Señas Mexicana. El presidente de la comisión, Consejero Electoral Daniel Dorantes Guerra, destacó la organización por primera vez de los diálogos, los cuales se desarrollaron en condiciones de equidad para las personas participantes, con el objetivo de contribuir al voto informado el próximo 6 de junio. De igual manera, la Consejera Electoral Karla Isabel Olvera Moreno afirmó que estos espacios permitieron a la ciudadanía conocer las propuestas de las candidaturas a temas concretos, el contraste de ideas, así como involucrarse en el diálogo democrático a través de plataformas digitales.

<https://elqueretano.info/destacadas/participaron-125-candidatos-y-candidatos-en-dialogos-del-ieeq-por-los-ayuntamientos/>

<https://www.codigoqro.mx/2021/05/29/participan-125-candidaturas-en-dialogos-del-ieeq-a-los-ayuntamientos/>

<http://www.expressmetropolitano.com.mx/participan-125-candidaturas-en-dialogos-del-ieeq-a-los-ayuntamientos/>

<https://ladehoy.com.mx/participan-125-candidaturas-en-dialogos-del-ieeq-a-los-ayuntamientos/>

<http://www.sinpermisoqro.mx/?p=24373>

<https://www.reqronexion.com/participan-125-candidaturas-en-dialogos-del-ieeq-a-los-ayuntamientos/>

<https://amanecerqro.com.mx/2021/05/29/participan-125-candidaturas-en-dialogos-del-ieeq-a-los-ayuntamientos/>

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

<https://adnformativo.mx/participaron-125-candidaturas-en-dialogos-del-ieeq-a-los-ayuntamientos/>

<https://inqro.com.mx/index.php/2021/05/29/participan-125-candidaturas-en-dialogos-del-ieeq-a-los-ayuntamientos/>

DENUNCIAS

DENUNCIA AGRESIÓN HOMOFÓBICA

Por Paulina Rosales

Tras denunciar que fue víctima de una agresión homofóbica en su domicilio, Walter López, candidato del Partido del Trabajo (PT) a la presidencia municipal de Querétaro, dio a conocer que se presentaron denuncias tanto a la Fiscalía General del Estado y ante el Instituto Electoral (IEEQ). En rueda de prensa, López relató que el pasado viernes 28 de mayo, entre las cuatro y cinco de la tarde, una persona fue a su domicilio y profirió gritos homofóbicos, al igual que patadas hacia la puerta de su vivienda. Tengo las huellas de las patadas en mi puerta. El vidrio casi lo rompen. Y luego los gritos con los vecinos (...) tengo seis años viviendo en esa casa, que me conocen todos los vecinos y nunca había pasado una situación así", declaró. En tanto, César Zafra, representante del PT, adelantó que ya se iniciaron denuncias correspondientes y le corresponderá a las autoridades clarificar estos hechos, ya que, enfatizó: "No hay que dejar pasar estas actuaciones, por mínimo que parezcan". Por último, López subrayó que no se detendrán en las campañas electorales y adelantó que prevé un evento cultural el próximo miércoles dos de junio en jardín Guerrero para el cierre de su campaña, ya que dijo, se busca concluir con alegría, dignidad y mensajes de igualdad y paz. "No nos van a detener. Venga de donde venga el ataque homofóbico", concluyó. (DQ 3)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/denuncia-agresion-homofobica-6777231.html>

"SUFRÍ ATAQUE HOMOFÓBICO": WALTTER LÓPEZ

Por Rafael Rodríguez

El candidato del Partido del Trabajo, Waltter López, denunció que sufrió un ataque en su domicilio, la tarde del viernes entre las 4 y las 5 de la tarde, en donde un sujeto se apersono golpeando a su puerta llamándolo por su nombre y haciendo referencia al partido político que abandera su proyecto por la presidencia municipal de Querétaro, lanzando insultos homofóbicos hacia su persona toda vez que el representa a la comunidad LGTTQ+. En ese sentido, el candidato señaló que pareciera un incidente menor pero no lo es y se suma a lo ocurrido en la comunidad de La Valla en San Juan del Río, a lo sucedido en el municipio de Landa de Matamoros, de tal manera pidió a las autoridades que tomen cartas en el asunto. "Puede parecer pequeñito, pero en esta reflexión comunitaria de que estas cosas pequeñitas se tienen que denunciar, porque esas bolas de nieve pueden generar avalanchas terribles, sobre todo en el contexto de inseguridad que estamos viviendo, en el país y en el Estado". Cesar Zafra, representante del Partido del Trabajo ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, mostro su solidaridad para con su candidato y reprobó los hechos que se suscitaron, de modo que dijo que se presentó la denuncia correspondiente por violencia política ante el IEEQ. He hizo un llamado a la ciudadanía, a los actores políticos, a los partidos y a las autoridades de concordia y de llevar este proceso electoral a la queretana dentro de la esfera de la paz y no caer situaciones de violencia. (N QS 4)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2021/05/30/sufri-ataque-homofobico-waltter-lopez/>

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

<https://www.am.com.mx/queretaro/Elecciones-2021-en-Queretaro-agreden-a-candidato-del-PT-a-alcaldia-capitalina-20210530-0009.html>

INFORMACIÓN INTERÉS ELECTORAL

MULTA TEEQ A QUERÉTARO INDEPENDIENTE

El partido Querétaro Independiente tendrá que pagar una multa de más de 179 mil pesos por colocar propaganda electoral en el centro en la zona de monumentos históricos. Esto de acuerdo con una resolución del TEEQ que aprobó una multa de dos mil Unidades de Medida y Actualización (UMA) y que corresponden a 179 mil 240 pesos a un partido político, luego de que el INAH diera vista a las autoridades electorales de esta situación. (DQ)

COPARMEX RECHAZA Y CONDENA LA VIOLENCIA POLÍTICA

Por Laura Banda

El presidente de la Coparmex Querétaro, Jorge Camacho Ortega, rechazó y condenó la violencia política. Dijo que, en este proceso electoral, hemos visto que las diferencias políticas se han llevado más allá de los contrastes entre las propuestas y las ideas, llegando a la violencia verbal, a la violencia física y lamentablemente al homicidio. “Es inaudito que, en un México de libertades y leyes, algunos candidatos y candidatas hayan dejado a un lado al ciudadano, por el ataque y denostación de sus contrincantes políticos”. Lamentó que la violencia en México se incrementa día con día, el número de homicidios ha llegado a cifras récord, y parece que solo interesa la estadística y nos olvidamos que aquellos que han muerto tienen un rostro, un nombre y una familia. Dijo que es indignante que candidatos a puestos de elección popular en diferentes partes de la república hayan perdido la vida por aspirar un cargo donde su objetivo era servir a México. (DQ)

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS

PAN

“NO PODEMOS PERMITIR QUE ENTREN LA INEFICIENCIA Y LA CORRUPCIÓN A QUERÉTARO”: MAURICIO KURI

Mauricio Kuri González, candidato del PAN y QI a la gubernatura, se pronunció a favor de la presencia de la Guardia Nacional el próximo 6 de junio con la finalidad de que los ciudadanos se sientan seguros y salgan a votar “En Querétaro no podemos permitir que entre la ineficiencia y la corrupción -de Morena-”, señaló MKG, candidato del PAN a la gubernatura de Querétaro, esto durante el cierre de campaña de las candidaturas a diputaciones locales de los distritos V y VI, Gerardo Ángeles y Maricruz Arellano, respectivamente. (CÓDIE INFORMATIVO)

ESTE 06 DE JUNIO SALGAMOS A VOTAR, VOTEMOS POR ACCIÓN NACIONAL: MAURICIO KURI

Hizo un llamado a las y los queretanos a reflexionar por las propuestas que promueven todas y todos los candidatos del PAN. Durante el cierre de campaña del V y VI Distrito local, el candidato al gobierno de Querétaro, Mauricio Kuri González, afirmó que la clave para reducir el abstencionismo en las próximas elecciones está en convencer a los indecisos, por ello invitó a los que están a favor de su proyecto a sumar a aquellos quienes aún tienen dudas de salir a votar. (N QS)

CON LA PARTICIPACIÓN DE LOS COLONENSES SE PODRÁ GARANTIZAR UN MEJOR FUTURO

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

En el cierre de campaña regional del candidato a la gubernatura del estado de Querétaro, Mauricio Kuri y el también candidato a la presidencia municipal de Colón Polo Bárcenas por el PAN y simpatizantes y militantes colonenses de ambos partidos para lograr una candidatura común para la elección del próximo domingo 6 de junio. (N QS)

APOYO TOTAL AL SECTOR SALUD

Mauricio Kuri, candidato del PAN y QI a la gubernatura del estado, dijo que los integrantes del sector salud que se salieron a manifestarse el día viernes tienen razón, por lo que es importante atender el sector salud y no dejarlos solos. Los manifestantes pedían trabajos seguros, toda vez que señalaban que estuvieron en la primera línea de contagio del COVID, a lo que el candidato, señaló que aún se vive un momento complicado en este sector porque aún no ha acabado la pandemia y se les tiene que dar certidumbre. Mencionó que él ha dicho abiertamente que trabajará para poder bajar la brecha de desigualdad que existe para que se reajusten los salarios de acuerdo al grado de conocimientos. (N QS)

MAURICIO KURI Y LUIS NAVA ENCABEZARON EL CIERRE DE CAMPAÑA EN EL V Y VI DISTRITO

Durante el cierre de campaña del V y VI distrito local, el candidato del PAN y Querétaro Independiente al gobierno de Querétaro, Mauricio Kuri y el aspirante panista a la capital queretana, Luis Nava, aseguraron que la clave para reducir el abstencionismo en las próximas elecciones está en convencer a los indecisos, por ello invitó a los que están a favor de su proyecto a sumar a aquellos que aún tienen dudas a salir a votar. (N)

FIRME VENTAJA DE NAVA

A 8 días de las elecciones, una encuesta de la empresa Mendoza Blanco y Asociados da una ventaja superior a los 21.6 puntos porcentuales en favor de Luis Nava por la Presidencia Municipal de Querétaro. El candidato del PAN a la alcaldía capitalina, según el estudio, tiene una intención de voto de 48.9 por ciento de los entrevistados. Arturo Maximiliano, candidato de Morena, cuenta con 27.3 por ciento de las preferencias. Las intenciones de voto por la priista María Alemán en el mismo estudio de Mendoza Blanco y Asociados, son de 13.5 por ciento y 10.3 por ciento se declaró indeciso. (DQ)

“QUERÉTARO YA DECIDIÓ, QUIERE SEGUIR MEJORANDO Y VAMOS A GANAR”: LUIS NAVA

“Querétaro ya decidió, quiere seguir mejorando y vamos a refrendarlo este 6 de junio cuando gane Querétaro, porque triunfará Mauricio Kuri y un servidor”, afirmó Luis Nava en un gran cierre de campaña en la colonia Reforma Agraria, donde agradeció las muestras de apoyo y sobre todo la confianza de los ciudadanos. (N, AM)

VAMOS A TRABAJAR PARA QUE LOS JÓVENES TENGAN GRANDES OPORTUNIDADES: LUIS NAVA

A cuatro días del cierre de campaña, Luis Nava, candidato a la Presidencia del Ayuntamiento de Querétaro, asistió a la Delegación Municipal de Santa Rosa Jáuregui para reafirmar su compromiso con los jóvenes y recordar la propuesta de creación de un Polideportivo e infraestructura adecuada, para seguir impulsando atletas de calidad internacional en disciplinas de combate. (N)

REAFIRMA LUIS NAVA INTENCIÓN DE CREAR UN POLIDEPORTIVO EN SANTA ROSA JÁUREGUI

A cuatro días del cierre de campaña, Luis Nava, candidato a la Presidencia del Ayuntamiento de Querétaro, asistió a la Delegación Municipal de Santa Rosa Jáuregui para reafirmar su compromiso con los jóvenes y recordar la propuesta de creación de un Polideportivo e infraestructura adecuada, para seguir impulsando atletas de calidad internacional en disciplinas de combate. (ADN)

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

CIERRA NAVA CAMPAÑA CONFIADO EN LA VICTORIA

“Querétaro ya decidió, quiere seguir mejorando y vamos a refrendarlo este 6 de junio cuando gane Querétaro, porque triunfará Mauricio Kuri y un servidor”, afirmó el candidato a la presidencia municipal de Querétaro, Luis Nava Guerrero, en su cierre de campaña. “Tenemos las mejores propuestas y seguiremos siendo ejemplo nacional en Querétaro. Le quiero agradecer a todos los ciudadanos por su confianza y muestras de apoyo. El ejercicio que cuenta es el del 6 de junio y les pedimos que emitan un voto razonado”, mencionó Nava Guerrero. (AM)

PRI

ES MOMENTO DE PONER UN ALTO Y ELEGIR BIEN EL 6 DE JUNIO: PAUL OSPITAL

El presidente estatal del PRI llamó a sus candidaturas a seguir trabajando con confianza en estos últimos días de campaña, sin confiarse, y a la ciudadanía la conminó a salir a votar el 6 de junio. En estos últimos días de campaña, hay que seguir trabajando con mucha confianza, pero sin confiarnos, aseguró Paul Ospital Carrera, presidente del PRI en el estado. (CÓDICE INFORMATIVO)

“HACE SEIS AÑOS ESTÁBAMOS MEJOR”

Paul Ospital, dirigente del PRI en Querétaro, señaló que es momento de poner un alto y de elegir bien el 6 de junio, porque dijo: no se vale regresar a pedir otra oportunidad, cuando en su periodo, no dieron resultados; esto en un evento electoral en la comunidad Pie de Gallo. "Hace cinco años el PRI gobernaba Querétaro y la ciudad era la segunda más segura del país, hoy estamos en el número 19, no podemos seguir bajando más; por eso es momento de poner un alto y elegir bien. El 6 de junio está en sus manos". (N QS)

NO SE VALE PEDIR OTRA OPORTUNIDAD: P. OSPITAL

No se vale regresar a pedir otra oportunidad, cuando en su periodo no dieron resultados, aseguró Paul Ospital, dirigente del PRI, quien llamó a salir a votar este 6 de junio. (N)

MARÍA ALEMÁN APOSTARÁ A LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA CON EL APOYO DE LOS JÓVENES

María Alemán, candidata a la presidencia municipal de Querétaro, se dijo lista para emprender el camino para devolverle el rumbo de la ciudad, aseguró que es momento de que el gobierno y la gente se unan para caminar de la mano y reactivar la economía, crear empleos, reforzar la seguridad, brindar todos los servicios en todas las colonias y sobre todo regresar a vivir bien. (EUQ, ADN)

MARÍA ALEMÁN PIDE CONFIAR EN SU PROYECTO DE TRABAJO

María Alemán Muñoz, candidata a la presidencia municipal de Querétaro, se dijo lista para emprender el camino para devolverle el rumbo a la ciudad; aseguró que es momento de que el Gobierno y la gente se unan para caminar de la mano y reactivar la economía, crear empleos, reforzar la seguridad y brindar todos los servicios en todas las colonias. (AM)

EN MI GOBIERNO HABRÁ EQUIDAD Y MAYORES OPORTUNIDADES. ESTOY LISTA

María Alemán, candidata a la presidencia municipal de Querétaro, se dijo lista para emprender el camino para devolverle el rumbo de la ciudad, aseguró que es momento de que el gobierno y la gente se unan para caminar de la mano y reactivar la economía, crear empleos, reforzar la seguridad, brindar todos los servicios en todas las colonias y sobre todo regresar a vivir bien. (N)

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

PRD

URGE TOMAR DECISIONES AMBIENTALES (RAQUEL RUIZ DE SANTIAGO)

Llegamos a la recta final de las campañas. Para mí ha sido un gran aprendizaje, me ha enseñado a valorar aún más la grandeza de mi estado y de su gente. Quise entrar a la política porque soy una ciudadana convencida de que se pueden cambiar las cosas, que es momento de dejar de quejarnos y salir a actuar, porque, entre otras cosas, no podemos permitir que desde un palacio un dictador quiera hacer las leyes a su conveniencia. (DQ, ESSJR)

PROPONE RAQUEL RUIZ DUPLICAR PRESUPUESTO DE LA UAQ

La candidata del PRD a la gubernatura del estado de Querétaro por el PRD, Raquel Ruiz, propuso duplicar el presupuesto estatal UAQ. Durante reunión con el personal del Sindicato Único del Personal Académico de la UAQ (SUPUAQ), señaló que el 70% de ese incremento debe ser enfocado a la investigación para que desde la UAQ se creen productos, marcas e innovaciones que generen mayores y constantes ingresos propios que permitan a la universidad seguir creciendo. Afirmó que esta casa de estudios es la más importante de Querétaro y que durante su gestión la apoyará y trabajará en conjunto con ella, ya que considera que la parte educativa es fundamental para que el país cambie. Durante su mensaje aseguró que pondrá en orden a Querétaro, y lo harán los ciudadanos y no los políticos. (ADN)

PVEM

CREARÍA KATIA CONSEJO URBANO

Crear el Consejo de Desarrollo Urbano para garantizar la planeación en infraestructura de la entidad, fue la propuesta de la candidata a gobernadora, Katia Reséndiz, en su reunión con constructores afiliados a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Querétaro. "En mi gobierno crearemos el Consejo de Desarrollo Urbano, porque así ya no se prestaría a cuestiones políticas y a cuestiones de cada 6 años estar cambiando las cosas", aseguró la abanderada por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM). (DQ)

MORENA

CELIA MAYA: "EL PAN Y EL PRI CULPABLES SE LA FALTA DE AGUA"

La candidata a la gubernatura de Querétaro por MORENA, Celia maya García asistió a tres eventos en el municipio de Pedro Escobedo, la acompañó la candidata a la presidencia municipal, Patricia Ojeda, y el candidato a la Diputación Federal al Distrito I, Salomón Montes García. En su visita reafirmó su proyecto de gobierno en tres temas fundamentales: seguridad, agua y movilidad, además de sus ejes transversales educación y salud. (QRO 24-7)

EL PAN OFRECE DINERO MORENA OFRECE JUSTICIA

La candidata de MORENA, Celia Maya dijo que los partidos de siempre "el PANY el PRI, no les han cumplido", cada vez estamos en peores condiciones, y yo creo que no les podemos tolerar que sigan gobernando de esa manera tan desigual. (N QS)

HAY QUE RECONOCER SU TRABAJO

La candidata a la gubernatura, Celia Maya, del partido del Movimiento de Regeneración Nacional, dijo que el trabajo del personal de salud debe de ser reconocidos. Respecto a la manifestación realizada el día viernes por

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

parte del personal de salud que estuvieron en la primera línea de contagio durante la pandemia, se comprometió a mejorar su situación. (N QS)

AVALA ARTURO MAXIMILIANO GARCÍA INTERVENCIÓN DE AUTORIDADES DE SEGURIDAD EL 6 DE JUNIO

El candidato morenista se solidarizó con el candidato petista, Waltter López, quien fue víctima de actos homofóbicos en su domicilio. Cualquier acto que garantice la seguridad, paz, tranquilidad y respeto al voto el día de la jornada electoral es importantísimo, aseguró Arturo Maximiliano García Pérez, candidato a la alcaldía de Querétaro por Morena. Lo anterior, en el contexto de violencia política que se ha registrado en el país durante este proceso electoral. Para Maximiliano García, es importante que intervengan autoridades de seguridad el día de la jornada para que Querétaro continúe considerado como un estado democrático. (CÓDICE INFORMATIVO)

DESTACA ARTURO MAXIMILIANO GARCÍA LA IMPORTANCIA DE EJERCER EL VOTO

Las mujeres son el gran motor de promoción del voto y este 6 de junio las necesitamos a todas para mandar un mensaje de que el poder está en los ciudadanos para lograr el cambio, dijo el candidato de Morena a la presidencia municipal de Querétaro, Arturo Maximiliano García, durante una visita en El Pinto, Santa Rosa Jáuregui. (CÓDICE INFORMATIVO)

REPUDIA ARTURO MAXIMILIANO AGRESIÓN CONTRA CANDIDATO DEL PT

El candidato de Morena a la presidencia municipal de Querétaro, Arturo Maximiliano García repudió la agresión de la que fue objeto el candidato a la alcaldía queretana del Partido del Trabajo (PT) Walter López y expresó su solidaridad, así como el interés de que los hechos se investiguen. (AM)

MAXIMILIANO DICE QUE PRESENTARÁ SU 3 DE 3

Apoco de vencerse el plazo para presentar las declaraciones 3 de 3, el candidato a la presidencia municipal de Querétaro por Morena, Arturo Maximiliano García, aseveró que se presentará lo que corresponde a la ley. Esto lo declaró en entrevista durante su recorrido el Tianguis Satélite en donde afirmó que no ha presentado su declaración de 3 de 3, porque hubo un cambio en el formato. “Entiendo que ya es un formato distinto y lo que corresponde conforme a la ley, lo haremos (...) lo revisamos y lo presentamos. No hay ningún tema. En el Instituto, inclusive, nos pidieron una relación patrimonial y la hicimos”, declaró. (DQ)

GOBIERNO DEBE ESTAR ENFOCADO EN CRECIMIENTO ECONÓMICO: MORENA

Este 6 de junio pongamos la primera del cambio para que el municipio de Querétaro sea próspero para todos, señaló el candidato de Morena a la alcaldía capitalina, Arturo Maximiliano García, ante ciudadanos de Menchaca. (EUQ)

PT

SE REÚNE PENÉLOPE RAMÍREZ CON VECINOS DEL CENTRO DE LA CAPITAL

A cinco días del cierre de campaña, Penélope Ramírez Manríquez, candidata a la gubernatura del estado de Querétaro por parte del Partido del Trabajo, se reunió con habitantes de la colonia Centro, en el municipio de Querétaro, para responder preguntas e inquietudes de los colonos. Ramírez Manríquez presentó sus propuestas en temas de inseguridad, falta del agua, feminicidios y la urgencia de reactivar la economía en el estado. (CÓDICE INFORMATIVO)

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

LA LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA ACTUAL ES MUY ANTICUADA

La candidata a la gubernatura del estado de Querétaro por parte del Partido del Trabajo, Penélope Ramírez se reunió con Adrián Sánchez Cocío, representante de "Hoy Por..." Organización No Gubernamental que busca impulsar la aprobación de una nueva ley de participación ciudadana para garantizar este derecho en todo nuestro estado. La reunión empezó con una introducción por parte de Adrián en donde expuso las inquietudes de la ONG en temas de la participación ciudadana en Querétaro, que hoy en día es muy poca. (N)

FXM

VAMOS A SACAR A LAS RATAS DEL GOBIERNO: JUAN CARLOS MARTÍNEZ

El candidato a la gubernatura de Fuerza por México, Juan Carlos Martínez, acompañó al candidato a la presidencia municipal de Colón José Luis "el gato" Osornio durante su cierre de campaña en la comunidad de Galeras donde cientos de personas confirmaron su apoyo por la innovación y una nueva visión de gobierno para Querétaro. (QUADRATIN)

PROPONE JUAN CARLOS MARTÍNEZ MILITARIZAR QUERÉTARO

El candidato a la gubernatura de Fuerza por México, Juan Carlos Martínez, acompañó al candidato a la presidencia municipal de Colón, José Luis "El Gato" Osornio, durante su cierre de campaña en la comunidad de Galeras en el municipio de Colón. "Soy un empresario no un político, jamás he trabajado para el gobierno, soy un ciudadano igual que ustedes, soy un migrante, conozco las necesidades y temores de la gente, pero sobre hoy regreso como un candidato para representarlos a todos ustedes, a ser la voz de ustedes en el estado, en el municipio, en la comunidad, en todo Querétaro, Fuerza por México es el partido de hoy y del futuro. Juan Carlos Martínez, cerró campaña en los municipios de Tequisquiapan y Tolimán, donde afirmó que los candidatos Karla Piñera y Jaime López ganarán y arrasarán con la ola rosa en todo Querétaro. (DQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: MÉDICOS PRIVADOS YA ESTÁN VACUNADOS

Profesionales Médicos del sector privado de Querétaro han sido inmunizados contra el covid-19 por las autoridades federales, para poder ejercer de manera segura su actividad dentro de los comercios, fábricas e industrias. (DQ, principal)

N: JC: VOTAR ES IMPORTANTE

El líder de la Coparmex en Querétaro, Jorge Camacho, llamó a la población a evitar quedarse en casa y salir a las urnas de manera ordenada para hacer valer su derecho constitucional de elegir a sus gobernantes. (N, principal)

AM: SOLICITAN EXAMINAR CERTIFICACIONES AÉREAS

Gregorio Vidal Bonifaz, catedrático en Economía de la UAM, mencionó a esta casa editorial que la decisión de la Administración Federal de Aviación de Estados Unidos (FAA) de degradar a México a Categoría 2 tras la auditoría realizada de acuerdo con su Programa Internacional de Calificación de Seguridad en la Aviación (IASA), debe ser un punto a analizar a detalle, pues estas certificaciones son calendarizadas con meses de antelación. (AM, principal)

EUQ: INCIERTO EL PANORAMA DE LA PANDEMIA: SALUD

DOMINGO 30 DE MAYO DE 2021

A pesar de las lluvias que se han presentado de manera reciente en el municipio de San Juan del Río, algunas de ellas de gran intensidad, la presa de la comunidad de La Llave se mantiene vacía, lo cual preocupa a los habitantes de la zona, informó la delegada Eduviges Bernal Castillo. (EUQ, principal)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

“Acepten lo que les den otros partidos, pero voten por el PRI”. El presidente estatal del PRI, Paul Ospital, nos cuentan, ya le puso sabor al caldo en este periodo final de las campañas. Ayer, nos dicen, se subió al ring y aunque no especificó si dirigía su mensaje al PAN o a Morena, el joven dirigente acusó que “estos de enfrente están desesperados”, hecho por lo cual ya están buscando a los electores para ofrecerles despensas, tinacos y material de construcción. “Recibamos lo que nos dan y el 6 de junio votemos por el PRI y por sus candidatos” sostuvo, nos aseguran, Ospital, quien hoy acompañará a las candidatas del tricolor en la Arena Querétaro, lugar en donde tendrán su cierre de campaña. Fallece el exalcalde capitalino, Jorge Torres Vázquez. A poco más de una semana de que los habitantes de la capital queretana acudan a elegir a sus autoridades, nos comentan, falleció el expresidente municipal de Querétaro, Jorge Torres Vázquez. Gobernó, nos cuentan, en el periodo 1973-1976. En su administración, refieren, le dio mucha luz a Los Arcos, monumento emblemático de la ciudad. Don Jorge, nos cuentan, fue un militante del PRI, pero también arquitecto de profesión que ayudó a diseñar la construcción del estadio Corregidora, por eso el equipo de futbol Gallos Blancos, así como las candidatas a gobernadora y a la alcaldía capitalina, Abigail Arredondo y María Alemán, enviaron sus condolencias por medio de redes sociales. (EUQ 2)

FUENTES / MEDIOS INFORMATIVOS		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
CyP: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		

SALUDOS CORDIALES

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL